



令和2年度 相知小学校だより No.6

学校教育目標

やる気 やさしさ えがお あふれる相知小

令和2年6月4日（木）文責：大石 文枝

全校朝会は放送朝会に！

新型コロナウイルスの感染防止のために、今は全校で集まるのも控えています。いつもだったら毎月の全校朝会は、体育館で行うところですが、6月は放送朝会で実施をしました。

今回の全校朝会の司会は、6年生の男女二人でした。いつもと勝手が違うので、戸惑うかと思いきや、まったく動じないで、はきはきとした進行ぶりでした。これまでに身に付けた司会力を十分に発揮してくれて、大変、頼もしく感じます。私の方からは「あいさつ」について話をしました。

挨拶は楽しい学校生活へのパスポート

『挨拶ができる人は、何でも自分から積極的にできる人、つまり、何をやってもうまくいく人。反対に、挨拶ができない人は、挨拶だけでなくほかの事にも進んで取り組むことができないし、がんばりのきかない人になる』と思います。相知小のみんなには明るく笑顔で自分から挨拶ができる人になってほしいと願っています。そして、たくさんのなかよしの友達をつくってほしいと思っています。

あいさつの「あ」は、「あかるく笑顔で」の「あ」

あいさつの「い」は、「いつでもどこでも」の「い」

あいさつの「さ」は、「さきに自分から」の「さ」

あいさつの「つ」は、「つづけよう」の「つ」です

明るく笑顔で、いつでもどこでも、先に自分から、挨拶を続けましょう。

そして、スペシャルは、立ち止まって挨拶できることです。

さらに、ウルTRASPECIAL挨拶は、立ち止まって、そして、挨拶する人の名前をつけて

「●●さん、おはよう」「●●先生、おはようございます」と言えることです。

朝起きて、おうちの人に挨拶をする。

学校で友達や先生に挨拶をする。

いつもみなさんの安全を見守ってくださっている地域の人に挨拶をする。

笑顔でウルTRASPECIAL挨拶名人目指して、取り組んでください。

さらに、最上級生の6年生からは学年目標について全校に向かって呼びかけをしてもらいました。

6年生の学年の目標は、学校を笑顔に、自分も笑顔に、やる気をもって「考動」する6年生です。この目標になった理由は、6年生は学校のリーダーとして活動することが多いので、やる気をもって、全校の事を考えながら行動したいと思ったからです。1年間、この目標で頑張っていきたいと思います。（6年男女2人）



よく練られた目標です。特に「考動」が素敵です！「考えて動く」まさに、生きる力につながります

* 5年生 家庭科の学習 *

先日、音楽室のそばを通りかかったところ、扉が開いていて、何やらごそごそと数人が棚からタンバリンや昔の木琴などを出したり、掃除をしたりしていました。話を聞いてみると家庭科の「整理・整頓で快適に」の学習の一環で、整理整頓をしているのだということでした。他の場所もしているということだったので、行ってみると、教材室でも音楽室同様に棚の上の道具を懸命に整理整頓してくれていました。例年だと、この時期、高学年は運動会の為に学校全体を引っ張る仕事で活躍をするのですが、コロナの状況で運動会も延期とし、学校の為にすることを見つけにくい状況です。そんな中でもアイデアを出して、学校の為に役に立ちとうとする5年生の姿に感動しました。ありがとう🍀5年生！！



* フッ化物洗口の薬剤について *

学校メールでも連絡をしましたが、唐津市教育委員会からの保護者様に連絡をするように指示がありましたのでお知らせします。

今年度は、フッ素応用むし歯予防事業で使用する薬剤が変更になっています。昨年度までは、学校歯科医師の指示書のもと「フッ化ナトリウム試薬」を使用した洗口液で実施していましたが、今年度から、より安全安心な国の認可医療医薬品「ミラノール」を使用することになりました。「ミラノール」は香料に桂皮が使用されていて、慣れるまでに味覚や嗅覚に若干の違和感をもつ児童がいるかもしれません。どうぞご理解とご協力をお願いします。
(唐津市教育委員会より)



* 家庭での新しい生活様式について *

先月末から北九州の方で新型コロナウイルスの感染が小中学校で確認され、さらに、小学校の方では5名の児童が感染し、感染者の集団「クラスター」が発生したというニュースを耳にされたと思います。このニュースを聞いて、よそ事ではない気がしています。国からは「新しい生活様式」が提案され、相知小も子供たちが安心安全に学校生活を送ることができるよう、手洗いやマスクの着用、できる限りで身体的な距離の確保、給食は対面せず会話なしで食べる、下校後の消毒等にこれからもしっかりと取り組んでいきたいと思っています。

学校での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要です。そのためには、職員も自分自身の体調の変化を見逃さないように毎朝の検温や風邪症状等の有無の確認をしています。各家庭の方には、子供たちの検温と健康チェックの方のご協力をしていただいています。本当にありがとうございます。各担任が、朝必ず目を通し、体調の変化がないか確認していますので、引き続きご協力をお願いします。

更に、文部科学省から出された保護者用の文書『新型コロナウイルス感染症対策～「新しい生活様式」を踏まえた家庭での取組～』を配布しています。どうぞ一読ください。